
 

 

 

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn 

Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

 Weiterstadt, 23. Januar 2017 

Anfrage zum Status Ökopunktekonto der Stadt Weiterstadt 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung auf zu nehmen: 

Die Stadt Weiterstadt hat in den letzten 5 Jahren keine Ausgleichsflächen geschaffen, wie es eigentlich nach 

Natureingriffen vom Gesetzgeber gefordert ist (siehe hier auch Anfrage der CDU Fraktion vom September 2017). Anstatt 

Ausgleichsflächen zu schaffen, wurde die Kompensation durch Eingriffe in das Ökopunkte Konto der Stadt 

vorgenommen. 

Wir sehen diese Entwicklung kritisch, auch im Hinblick auf die Entwicklung neuer Baugebiete, die entsprechende 

Ausgleichsmaßnahme nach sich ziehen werden.  

 Wir bitten nun um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wir bitten um eine Aufstellung der Entwicklung des Ökopunktekontos der letzten 10 Jahre. 

2. Wir bitten auch um eine Benennung der größten Posten – sowohl positiv wie negativ- , in unserem 

Ökopunktekonto, insbesondere 

a. Wie viele Ökopunkte wurden gut geschrieben bei der Renaturierung der Sanddüne und des 

Schlimmergrabens? 

b.  Wie viele Ökopunkte wurden verbraucht bei der Erstellung des Neubaugebietes Apfelbaumgartens I? 

3. Wo können in unserer Gemarkung – oder in näherer Umgebung-  noch sinnvoll Ausgleichsflächen geschaffen 

werden? Gibt es hier bereits Vorstellungen der Stadt, wie unsere Bürger und Bürgerinnen in den Genuss von 

Ausgleichsflächen kommen könnten? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Heinz-Ludwig Petri 

Fraktionsvorsitzender 


